

Protokollauszug Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses/des Ausschusses für Schule und Weiterbildung vom 29.04.2025

Zu Ö 17 Mitteilungen der Verwaltung

1. Elternbeiratsveranstaltung 08.04.25

Herr Kaldenbach berichtet von einer Veranstaltung der Arbeitsgemeinschaft nach § 78 SGB VIII für den Bereich KiTas und Kindertagespflege am 08.04.2025. Er erläutert, dass die AG § 78 aus Vertretungen der Träger der freien Jugendhilfe bestehe. Eingeladen worden seien die Elternbeiräte aller Aachener KiTas, teilgenommen hätten rund 80 Elternvertretungen. Die Träger hätten die Elternvertretungen über die aktuelle Situation in den KiTas informiert, unter welchen schwierigen Rahmenbedingungen und personellen Engpässen agiert werden müsse und welche Möglichkeiten zur Verfügung oder eben nicht zur Verfügung stünden. Demgegenüber hätten die Eltern Gelegenheit gehabt, Fragen zu stellen. Seiner Wahrnehmung nach habe es sich um eine gelungene Veranstaltung gehandelt. Auch wenn das grundsätzliche Problem nicht habe gelöst werden können, sei es wichtig gewesen, dass die Eltern und Träger in einen Austausch gekommen seien.

2. Veröffentlichung Ferienspielzeitung

Frau Krüger informiert darüber, dass die neue Ferienspielzeitung gedruckt worden sei. Sie werde aktuell in den Schulen verteilt und liege in den Verwaltungsgebäuden aus. Das Programm könne ab morgen auch online eingesehen werden.

3. Veranstaltung Am Kirschbäumchen 17.05.2025

Frau Krüger berichtet, dass am 17.05.2025 ab 11:00 Uhr eine Veranstaltung auf dem Abenteuerspielplatz „Am Kirschbäumchen“ stattfinden werde. Der Spielplatz werde im Rahmen des Schulfestes der Grundschule Feldstraße zu ihrem 70-jährigen Bestehen von Frau Oberbürgermeisterin Keupen eröffnet. Die Einladung würden in Kürze verschickt. Es werde ein buntes und vielfältiges Kinderfest angeboten, für das leibliche Wohl werde ebenfalls gesorgt.

4. Veranstaltung 2. Speed-Networking:

Frau Rejf informiert über das bevorstehende 2. Speed-Networking des Integrationsrates am 08.05.2025 ab 17:00 Uhr im Depot Talstraße. Die Veranstaltung biete einen Rahmen, um über brisante aktuelle Themen zu sprechen.